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新年度もよろしくお願いします 

2024年 4月 1日 

桜も開花し、いよ

いよ令和 6年度の新

年度が始まりました。 

阿南高校２年目、

引き続き今年度もよ

ろしくお願いします。 

 

令和６年度 新任式・始業式 

2024年 4月 4日 

 令和 6 年度の新任

式・１学期始業式を

行いました。新任式

では伊藤彰朗教頭を

はじめ、6 名の教職

員が着任しました。 

 

左寄り、伊藤彰朗教頭、

菅田先生(数学科)、 

青木先生(保健体育科) 

 

石田先生(英語科)、 

伊藤先生(商業・情報科)、

原先生(養護) 

 

続けて１学期始業式を行いました。 

 

令和 6年度１学期始業式 校長講話 

 皆さん、おはようご

ざいます。先月 21日

終業式で令和 5年度

が終了し、今日から皆

さん一つ学年が上が

って、令和 6年度がス

タートします。春休み中、目立ったケガや事故もなく、こうして今日、

予定通り新学期がスタートできることを本当に嬉しく思います。約 2

週間の春休みでしたが、新学年・新学期の準備はできたでしょう

か？ 

 この季節、とても嬉しく華やかな気分になりますね。暖冬と言わ

れたこの冬も、３月に入り寒さが戻り、雪も積もりましたね。そのせ

いもあって、春の訪れも昨年に比べればだいぶ遅れてましたが、

このところの陽気でで、草や木、また動物や昆虫たちも活動を始

め、周辺のサクラも満開をを迎えようとしています。日々、刻々と

季節が進んでいく様が感じられます。 

 それぞれの木々や草花の花ですが、普段は気にも止めずに見

ていますが、植物たちは、夏の暑さや冬の寒さ、また、虫や動物た

ちにかじられながら、花を咲かせるため日々の目に見えない成長

を積み重ね、春、花を咲かせたり芽吹の準備をしてきたのです。 

 皆さんも同じです。いきなり夢や希望は実現しません。日々の努

力や経験が、これからのどこかで花開く元になっていくんです。毎

日の積み重ねが明日の自分を形成することを、忘れずに、一日一

日を大切に過ごしてください。 

（以降の講話内容は【校長ブログ】をご覧ください。） 

 

第 75回 入学式挙行 

2024年 4月 5日 

 本日 10時より、桜の花も満開のもと、第 75回阿

南高校入学式を挙行しました。泰阜村長の横前 明 様、

同窓会長の宮島 久男 様、PTA

会長の佐々木 達也 様をはじめ、

本校にゆかりの深いご来賓の皆

様（12名）のご臨席を賜り、ま

た、本当に多くの保護者の皆様

にもご出席いただき、感謝いた

します。 

 １年 A組 代田先生を先頭に入

場、続いて、平岩学年主任を先頭

に 1年 B組の入場 

 

49名の

入学を

許可 

   

 

本校の卒業生でもあります、泰阜村

長の横前 明 様からの祝辞 

 

新入生代表による『生徒宣誓』 

 

1学年 正副担任の紹介 

これからこの阿南で始まる 3年間の高校生活が、新
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入生の皆さんにとってかけがいのない、輝けるものと

なることを祈っています。 

 

令和 6年度入学式 式辞 

穏やかな春の陽の光を受け、桜の花も満開を迎え、春たけなわ

の躍動の好季節となりました。この春のよき日に、本校ゆかりの深

い泰阜村長 横前 明 様、同窓会長 宮島 久男 様、ＰＴＡ会長 

佐々木達也 様をはじめ、日頃より本校の教育振興に格段のご高

配をいただいております多くのご来賓の皆さま、並びに、多くの新

入生の保護者の皆様のご臨席を賜り、令和６年度長野県阿南高

等学校入学式を挙行できますこと、私ども教職員一同にとって大

きな喜びでございます。ここに改めて、厚く御礼申し上げます。 

ただ今、入学を許可いたしました４９名の新入生の皆さん、入学

おめでとうございます。選抜試験を突破し、見事入学の栄冠を獲

得しました。これも皆さんの努力の賜物と思います。在校生、教職

員を代表して、皆さんの入学を心から歓迎いたします。保護者の

皆様方におかれましては、高校生となったお子様の晴れの姿をご

覧になり、さぞ頼もしく感じておられる思います。ご入学おめでとう

ございます。本校にお預けいただきましたことに深く感謝申し上げ

ます。 

これから始まる高校生活に対し、緊張や不安を抱きつつも目を

輝かせ、希望・期待に満ちた表情が見られ、とても頼もしく・嬉しく

感じます。今日のこの感激や初心を忘れることなく、個々の目標に

向かって努力や研鑽を積む三年間の高校生活であってほしいと

心から願っています。 

皆さんは今日から、新しい環境・新しいステージでもある高校生活

がスタートします。不安や緊張もあるかと思いますが、「小さな一

歩が大きな未来への始まり」につながる３つアドバイスをお伝えし

ます。 

※ 以降の３つのアドバイス（１学業、２友人関係、

３クラブ活動）内容は【校長ブログ】をご覧ください。 

 

スタート １年生、高校入学初の授業は英語 

2024年 4月 10日 

 今年度も朝の登校時間に校門に立って、登校してき

た生徒に「おはよう！」と

呼びかけています。今週は

係・当番の先生や生徒会風

紀交通安全委員の生徒も

朝のあいさつ立番を行な

っています。今朝は冷えましたがとても清々しいいい

天気です。 

 ２、３年生は昨日から、１年生は今日より授業がス

タートしました。１年生、１限の高校初の授業は英語

の「論理表現Ⅰ」です。 

 高校は新たな科目や専門的な知識を学ぶ、知識の宝

庫です。学んだこ

とを、日常生活や

将来の夢に生かし

ていってく

ださい。 

 中庭の阿南町の花でもあるシ

ャクナゲ(石楠花)が咲きました。 

 

１年学年行事「野外炊飯」 

2024年 4月 12日 

 今日、阿南高校では学年ごと学年行事が行われ、１

年生は阿南少年自然に家に出向き、みんなで一緒にな

って野外

炊飯をし

ました。 

 学校から徒歩で元気よ

く出発。少年自然の家は

学校から 4.2Km、標高差

は約 260m。 

 4月 5日金曜日の  入学式から高校生活が

始ま

り、月曜日は整理テストと新入生

歓迎会、火曜日はオリエンテーシ

ョン、水曜日から授業と、１週間

がようやく経ったところです。こ

れから３年間を共にする仲間と、

野外(自然)の中で

一緒に協力し合っ

て、汗を流し合っ

てカレーを作り、

ふれあいながら食

事をとりました。

今日１日でお互い

を知り、クラスや

学年の親睦が深ま

ったのではないで

しょうか。 

 桜も花桃も満開で、

絶好の行事日和でし

た。 

 

阿南少年自然の家から

阿南町早稲田を望む 
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タケノコ掘り 

2024年 4月 23日 

 本日６限３年生の『家庭総

合』の授業で、隣にある竹藪

に行ってタケノコを掘ってき

ました。（地元の方の許可を

頂き、貴重な体験をさせてい

ただきました。ありがとうございました。） 

 タケノコ掘り初体

験の生徒もいて、初め

は「どこを掘ればいい

の？」「どうやって掘

るの？」とおっかなびっくりで

したが、要領を得ると、竹藪の

中を駆け回り収穫を楽しんで

いました。 

 放課後、調理室であくぬきをし、次の授業でメンマ

作りに挑戦します。 

 

ピリ辛メンマ作り 

2024年 4月 25日 

 先日（４月 23日）タケノコ狩りで

収穫したタケノコですが、ぬかでア

ク抜きをしておいたものを今日５限

の３年家庭科の授業で「ピリ辛メン

マ」作りをました。 

 調理室中に香ばしいごま油の匂い

が立ち込み、出来上がりが楽しみです。今日は 1時間

ほど煮込み、（次の時間で）冷めたところお好みの辛

さに調整し、ジップロックに詰

め、個々で持ち帰る予定です。 

 自家製の「ピリ辛メンマ」ラ

ーメンにトッピングするのが

楽しみです。 

 

１年生「My iPad」オープン 

2024年 4月 25日 

 iPadのオープン ワクワク、

ドキドキの瞬間です。待ちに待っ

た My iPadが、１年生の手元に

届きました。

早速、Apple 

ID、Touch IDの設定をし、これ

から授業で使っていく Google関

係のアプリをダウンロード。そし

て、Googleアカウントを設定しました。 

 昔（といってもコロナ前の数年前）の授業と言えば、

先生は黒板とチョーク、生徒はノートと鉛筆でしたが、

今の学校はタブレットが不可欠。先生は教材や課題の

提示や配布に、生徒は課題の作成や提出などといった

感じに毎日使っています。そう、利用方法は自由で無

限大なんです。 

 ただ、良いことばか

りじゃぁありません。

長時間画面の見過ぎで

目の疲れや視力低下、

ついゲームに動画に気

を取られてしまう、書く機会が減ったりすぐネットに

頼るなど、デメリットとも隣り合わせ。ルールを決め

て、上手に使っていって欲しいと思います。 

 

第１回 生徒総会 

2024年 4月 25日 

 本日の６限 LHRの時間、第 1回生徒総会が行われ

ました。 

 今年度の生徒会の

スローガンは「進歩」

〜品のある私たちへ

〜 です。 議案書に基づき行動計画や予算等につい

て丁寧に説明がありました。ステージのスクリーンに

映し出されていますが、多く

の生徒は下を向いています。

それは、Google Classroom

を使ってタブレットに配

信しているからです。昔

でしたら資料は紙ですよ

ね。（1年生は今日 iPad

が届いたばかりですので、

さすがに Class room登

録はできておらず、スク

リーンを見て生徒総会に

参加でした。） 

  生徒は説明に耳を傾け、議案の審議に取り組みま

した。 生徒

総会後は全

校で「校歌・

応援練習」を

行いました。 


